



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**NUEVO PRESIDENTE.**— Nairobi, Kenia, octubre 8. Daniel Arap Moi, nuevo Presidente de Kenia, quien sucederá al difunto Jomo Kenyatta, cuyo retrato pende en segundo plano y al cual señala el nuevo primer mandatario keniano.

## Sigue Presión por Alza al Precio del Petróleo

LONDRES, octubre 8 (AP). Kuwait y Argelia, naciones árabes miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), reiteraron hoy su intención de solicitar un aumento en el precio del crudo durante la próxima reunión ministerial del organismo y ratificaron su juicio negativo ante las posibilidades de recuperación inmediata del alcaído dólar norteamericano. El Ministro de Petróleo de Kuwait concedió dos entrevistas que aparecerán mañana simul-

táneamente en Chipre y Alemania Federal, y en ambas puntualiza que un aumento en el precio del crudo es necesario por la desvaloración real sufrida por el dólar, que ha mermado notablemente el poder adquisitivo de las naciones exportadoras de petróleo. En otra toma de posición de una nación de la OPEP, el Ministro de Energía de Argelia manifestó que su país prefiere vender menos petróleo a un precio mejor y calificó

—Favor pase a la Pág. 71.

## Fuerte Oposición de Libia a los Acuerdos de Camp David

TRIPOLI, Libia, octubre 8 (AP) El Jefe de gobierno libio, coronel Moammar Khadafy, dijo en una concentración obrera que toda decisión que emane de la conferencia cimera de Camp David sobre el futuro de la Palestina será rechazado por todo el pueblo árabe, "aunque muera hasta el último de nosotros". La Agencia noticiosa Libia Jana dijo que Khadafy declaró: "No se nos podrá obligar a capitular y no habremos de rendirnos aunque muera hasta el último de nosotros porque somos libres y poseemos novisimos aviones, tanques, cohetes y piezas de artillería. Los tenemos aquí en Jamahiriya (Libia), así como en Siria, Irak y Argelia".

Khadafy dijo que "es estúpido que América y el enemigo sionista le diga a Siria que reconozca a los sionistas a cambio de una promesa de devolver a las Alturas de Golán". La Agencia Jana dijo que Khadafy afirmó que los árabes están confiados de que el ejército y el pueblo egipcios arrojarán a las llamas los documentos de acuerdo firmados por el Presidente egipcio Anwar El Sadat y el Primer Ministro israelí Menachem Begin, el mes pasado. Khadafy dijo estar sorprendido de que Marruecos hubiera recibido a El Sadat, luego que el mandatario egipcio firmara los acuerdos "de vergüenza y humillación", en Camp David.

## Misil Crucero puede Penetrar Sistema Defensivo de Rusia

WASHINGTON, octubre 8 (UPI). Los vuelos de prueba muestran que el misil de Crucero, que se desplaza a ras de tierra, podrá penetrar cualquier sistema de defensa aérea que probablemente construya la Unión Soviética, hasta mediados de la década próxima, según un alto funcionario militar. Expertos del Pentágono han probado los misiles de cinco metros y medio de largo que están siendo desarrollados como principal arma estratégica para la década próxima. Las pruebas se hicieron contra sistemas de radar tanto

terrestres como aéreos, incluyendo algunos equipos soviéticos. Los resultados de las pruebas dieron a los planificadores más optimismo del que tenían acerca de las posibilidades del misil Crucero, frente a las potenciales defensas soviéticas. En la práctica, Estados Unidos lanzaría un ataque masivo de al menos 3.000 misiles Cruceros. Los planificadores tratarían de localizar de antemano los centros de defensa soviéticos para dar más posibilidades de éxito a los misiles. Los primeros centenares de

—Favor pase a la Pág. 69.

# Amenaza Quebrarse la Frágil Tregua en Líbano

BEIRUT, octubre 8 (UPI) Varias violaciones aisladas de la cesación del fuego en que convinieron anoche las tropas sirias y los milicianos cristianos hacían dudar hoy que dicha tregua pueda sostenerse por mucho tiempo. Según informaciones de la radio derechista, dos proyectiles estallaron hoy en el suburbio cristiano de Hadath, otros dos cayeron en la región de Karantina al este

de Beirut y cinco conmovieron la Villa de Douar, situada en un punto montañoso al nordeste de la ciudad. Dicha radio dijo también que cuatro vehículos fueron alcanzados por disparos hechos por fuerzas sirias, cuando trataron de cruzar un puente en las afueras de la capital. Pero Radio Beirut, del Gobierno libanés, se limitó a decir que "han habido violaciones limitadas y aisladas de la orden de cesación del fuego, a las que se hizo

frente rápidamente, con el fin de estabilizar la situación". Sin embargo, la Cruz Roja dijo que consideraba que dichas cifras eran exageradas en vista de que en los sectores en peligro la gente se estableció inmediatamente en los sótanos y en refugios subterráneos, cuando comenzaron los bombardeos. El Sector Oriental de Beirut ofrece un cuadro de desolación al surgir cautelemento los residentes de los oscuros refugios

—Favor pase a la Pág. 67.

## Grandes Daños Causan Inundaciones en Vietnam

BANGKOK, octubre 8 (UPI). Las aguas que han inundado gran parte del sudeste asiático comenzaron a bajar hoy, pero la región austral de Vietnam se está preparando para otra crecida del río Mekong. Radio Hanoi anunció ayer que miles de personas están siendo evacuadas del Delta del Mekong, cuyas aguas han comenzado a subir otra vez, esperándose una nueva inundación para el martes. En un despacho por separado, Vietnam dijo que el jueves el Primer Ministro Pham Van Dong

—Favor pase a la Pág. 36.

## Extraño Caso sobre Contacto con un OVNI

BAHIA BLANCA (Argentina), octubre 8 (EFE). Una asombrosa explicación acerca del incidente protagonizado por dos corredores que participaron en el Rally Automovilístico Internacional, "Vuelta a la América del Sur", cuyo coche fue "transportado" por altura por un "OVNI"—brindó un médico de esta ciudad. El Doctor Antonio Cangelosi indicó que su información la obtuvo por "conexiones telepáticas con la fuente de información cósmica por medios extrasensoriales". Explicó que lo ocurrido en la madrugada del 23 de septiembre último, cuando los automovilistas Carlos Acevedo y Miguel Moya fueron "invadidos" por el "OVNI", se debió a que "una nave espacial en prácticas de ejercitación absorbió los elementos dentro del cono de proyección de la nave". Moya y Acevedo relataron que vieron aproximarse una luz a gran velocidad, la que finalmente "invadió" el coche, lo levantó a unos cinco metros de la ruta y lo

—Favor pase a la Pág. 73.

## Secuestrador se Suicida en Nueva York

NUEVA YORK, Octubre 8 (UPI) Un pistolero "muy nervioso" de origen supuestamente haitiano o dominicano, quien mantuvo como rehenes a un policía y siete mujeres en una tienda de Manhattan, durante varias horas, se suicidó esta tarde disparándose un balazo cuando el último cautivo escapó, informó la policía.

El detective Dan Mazza había permanecido en la puerta del comercio del West Side y negociado con el pistolero sobre la suerte de su último rehén, la cajera de la tienda, encinta de tres meses. Mazza dijo que "el hombre accedió a dejar salir a la mujer y ver a un médico que teníamos afuera. Cuando comenzó a caminar hacia mí la mujer, presa del pánico, corrió a mis brazos". Agregó que "entonces eso también causó pánico al pistolero, que volvió el arma hacia sí mismo

—Favor pase a la Pág. 69.

## Se Intensifica la Ola de Violencia contra Sha de Irán

TEHERAN, octubre 8 (UPI). La policía volvió a disparar hoy contra los manifestantes en Amol, sobre el Mar Caspio, y los primeros informes daban cuenta de varios muertos y muchos heridos, que se sumaron a las bajas de un episodio similar ocurrido ayer, informaron hoy medios de prensa de la capital de Irán. Decenas de miles de empleados públicos y trabajadores industriales se presentaron a sus tareas, pero se negaron a trabajar, exigiendo mejoras salariales. También se informó sobre víctimas fatales en Babol, población cercana a Amol, donde la

policía reprimió ayer con armas de fuego a grupos de manifestantes que incendiaron un cine y 30 Bancos, lo que determinó que en Babol no quede ya un solo Banco intacto. En Amol, a 181 kilómetros al noroeste de Teherán, la policía mató ayer a una mujer que dio refugio a un grupo de manifestantes perseguidos por las autoridades. La violencia renació al mediodía cuando grupos de manifestantes se lanzaron a las calles atacando locales públicos y privados al grito de "Allah o Akbar!", (Dios es Grande), una

—Favor pase a la Pág. 67.

## Revelan Técnica sobre el Segundo "Bebé de Laboratorio"

CALCUTA, India, octubre 8 (AP). Los médicos que participaron en la experiencia del segundo "bebé de probeta" del mundo, dijeron que "maduraron" el óvulo de la madre con hormonas antes de fertilizarlo con el espermatozoide del padre, según informó el Diario "The Statesman". La aceleración del desarrollo del óvulo al través de un proceso superovulación y la congelación del óvulo fecundado fueron las principales innovaciones de la exitosa técnica de concepción en el laboratorio de la bebé de 3,35 kilogramos, agregó el Diario. "No queríamos que muchas personas supieran de nuestro

experimento debido a la posibilidad de que se produjeran malformaciones", dijo Saroj Kanti Bhattacharya, miembro del equipo de tres médicos que condujo la experiencia. El bebé, cuya identidad se mantiene en secreto, nació el martes pasado en una maternidad no revelada y se informó que su salud y comportamiento son normales. Bhattacharya dijo que la falta de equipos modernos obligó a su grupo a idear una técnica diferente de la que condujo al nacimiento el 25 de julio en Oldham, Inglaterra, de Louise Brown, el primer bebé

—Favor pase a la Pág. 73.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**DIRIGENTE CRISTIANO.**— Beirut, octubre 8. El ex Presidente Camille Chamoun, uno de los más virulentos opositores de la presencia siria en el Líbano, y jefe de las milicias derechistas, rodeado de sus guardaespaldas, en Beirut.